



Gracias a la iniciativa de la Fundación Artesano Group

Trabajadores de Banesco donaron juguetes a niños del estado Lara

El sábado 15 de mayo, un grupo de trabajadores de Banesco se sumó a la iniciativa de la Fundación Artesano Group de entregar juguetes a los hijos de los artesanos que viven en la población de Guadalupe en el estado Lara.

Los juguetes son donados por Banesco y gracias al apoyo de la Fundación Artesano Group, trabajadores de Banesco de las agencias y sedes administrativas de del estado Lara los entregaron a los pequeños.

Para ello, planificaron una merienda y actividades recreativas donde compartieron experiencias. En esta oportunidad se beneficiaron 114 niños de escasos recursos, quienes además recibieron combos de útiles escolares a los niños, cortesía de todo el personal Banesco en la región.